

EQUIPAMIENTO

La feria OutDoor se alía con Messe München para aterrizar en Múnich

El certamen organizado por el European Outdoor Group se trasladará a la ciudad bávara a partir de 2019, gracias al acuerdo con el gestor de Ispo.

Palco23
13 feb 2018 - 09:43

El European Outdoor Group (EOG) apuesta por Múnich. La asociación ha llegado a un acuerdo con Messe München, organizador de Ispo, para que la feria OutDoor se celebre en Múnich (Alemania) a partir de 2019 y esté gestionado por la empresa alemana.

La edición de 2018 de este certamen se celebrará entre el 17 y el 20 de junio en la ciudad germana de Friedrichshafen. Para trasladar dicha feria, dos tercios de los miembros del European Outdoor Group votaron a favor de esta propuesta.

El presidente y consejero delegado de Messe München, Klaus Dittrich, ha comentado que “hemos trabajado estrechamente con EOG desde que se creó la asociación comercial en 2003. Ahora esperamos intensificar aún más esta asociación y convertirá a OutDoor en una plataforma industrial de vanguardia”.